

Alle 20 Urner Gemeinden in einem Tag

Sport: Spendenaktion „Kenis Urithlon“

Kenan Calisici hat sein Ziel auch nach einem Schicksalsschlag nie aus den Augen verloren. Mit einem „Urithlon“ will er sich nun erkenntlich zeigen. Der Erlös kommt der Krebsliga zugute.

Sport ist die grosse Leidenschaft von Kenan Calisici. In seiner Jugend träumte der heute 33-jährige Altdorfer von einer Karriere als Profifussballer. Doch daraus wurde nichts. Trotzdem ist der Schweizer mit türkischen Wurzeln auf bestem Weg, seine Passion zum Beruf zu machen. Vor zwei Monaten hat er die Aufnahmeprüfung für ein Sportstudium in Magglingen geschafft. Im Herbst wird er die drei Jahre dauernde Ausbildung zum Sportlehrer im nationalen Leistungszentrum oberhalb von Biel in Angriff nehmen.

„Ich war übergücklich, als ich vom Bestehen der Aufnahmeprüfung erfuhr“, erzählt Kenan Calisici, dessen Mutter vor sieben Jahren an Bauchspeicheldrüsenkrebs starb. Ein harter Schlag für den damals 26-Jährigen und seine Familie. „Es war, als ob uns der Boden unter den Füßen weggezogen würde.“ Grosse Unterstützung erhielt die Familie in dieser schwierigen Zeit von der Krebsliga Zentralschweiz.

Zum Andenken an seine verstorbene Mutter und aus Dankbarkeit für die bestandene Aufnahmeprüfung möchte Kenan Calisici mit einer Spendenaktion nun auf die Arbeit der Krebsliga Zentralschweiz aufmerksam machen. „Mir ist es ein grosses Anliegen, dass krebsbetroffene Menschen und deren Familien ebenfalls vom Angebot der Krebsliga profitieren können“, erklärt der angehende Sportlehrer.

Uri in einem Tag

Aus diesem Grund hat er das Projekt „Kenis Urithlon“ ins Leben gerufen. Im Rahmen dieses Projekts will Kenan Calisici am 30. August 2016 joggend, Rad fahrend, inlineskatend und schwimmend alle 20 Urner Gemeinden besuchen. Start- und Zielort wird Altdorf sein. Bei seinem Vorhaben kann der Altdorfer auf die Unterstützung seines Betreuers Martin Huber zählen, der ihn fast die gesamte Strecke im Auto begleiten wird.

Für seinen „Urithlon“ rechnet Kenan Calisici mit einer Gesamtzeit von rund zwölf Stunden. Von Altdorf geht es mit den Inline Skates zuerst nach Sisikon, wo er spätestens um 7.00 Uhr die Schwimmstrecke nach Bauen in Angriff nehmen will, um dem Schiffsverkehr auszuweichen. Bei der Überquerung des Urnersees wird der 33-Jährige aus Sicherheitsgründen von seinem Kollegen Dieter Schärer im Boot begleitet. Von Bauen geht es zu Fuss hinauf nach Seelisberg und wieder zurück. Im Anschluss folgt die erste Radetappe ins Isenthal. Danach fährt Kenan Calisici mit seinem Rennvelo via Seedorf nach Realp. Vor der Rückkehr nach Altdorf steht noch das letzte Teilstück hinauf nach Unterschächen auf dem Programm. Einen genauen Zeitplan für die Radstrecke hat Kenan Calisici nicht. „Bis Sonnenuntergang möchte ich aber wieder in Altdorf sein“, sagt er lachend.

Erlös geht an die Krebsliga

Damit Interessierte sein Projekt unterstützen können, hat der Altdorfer ein Spendenkonto eingerichtet. Im Vorfeld seiner Spendenaktion wird Kenan Calisici in einigen Urner Geschäften zudem spezielle Sammelboxen aufstellen. „Das gesammelte

Geld kommt zu 100 Prozent der Krebsliga Zentralschweiz zu Gute“, betont der angehende Sportlehrer.

Infokasten:

Wer Kenan Calisici unterstützen und einen Beitrag an die Krebsliga Zentralschweiz leisten möchte, kann unter dem Betreff „Kenis Urithlon“ einen Betrag auf das Spendenkonto PC 60-13232-5 einbezahlen. Mehr Informationen über die Krebsliga Zentralschweiz gibt's unter www.krebsliga.info. (sigi.)

Simon Gisler, 4. August 2016